

HAND IN HAND

Die Schulkinder begrüssen die neue Schulleitung

An einer Vollversammlung vor den Herbstferien war die grosse Begrüssungsfeier durch die Schulkinder angesagt. Nachdem in der dritten und vierten Schulwoche das neue Schulleitungsteam auf Klassenbesuchen alle SchülerInnen der Primarschule willkommen geheissen hatte, war nun die Schülerschaft an der Reihe, eine Begrüssung zu gestalten.

Am ersten Tag nach den Sommerferien wurden bei drückender Hitze die Kindergartenkinder begrüsst. An der Herbst-Vollversammlung fand ebenfalls eine Begrüssung statt: Nun aber die der neuen Schulleitung! Frau Evelyn Ruef und Herr Michael Vescovi traten gemeinsam das Amt als Schulleiterin und Schulleiter an der Primarschule Luterbach an.

Der Schulsong beinhaltet die Zeile: «Mir göh Hand in Hand, das Stück Wäg mitnand. Aui zäme ghöre mir derzue zu üsere Schuel». Nach diesem Motto stellten alle Klassen eine Wimpelkette her. Jedes Kind gestaltete einen Wimpel mit seiner Hand darauf. Nachdem die Schulleitung am ersten Schultag an unserem gemeinsamen Schulsong grossen Gefallen gefunden hatte,

sang nun die ganze Schule in der alten Turnhalle mehrmals dieses Lied. Dabei brachten jeweils ein paar Kinder aus einer Klasse ihre Wimpelkette vom Eingang der Halle durch die gebildete Gasse an der Schulleitung vorbei auf die Bühne. Dort reichten sich die Schülerinnen und Schüler für das Schlussbild auf, damit sich allen voran Evelyn Ruef und Michael Vescovi an diesem farbenprächtigen Anblick erfreuen konnten.

So abwechslungsreich und farbenfroh wie die schmucken Wimpelketten, möge der Alltag der Schulleitung an der Primarschule Luterbach für die beiden weitergehen.

Herzlich willkommen!

Hannes Hunziker

